
Ata nº 38/2021 

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, 

às dezenove horas e quatro minutos, reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a 

presidência da vereadora Priscila Tramontini Spacil, os vereadores, Altenir 

Rodrigues da Silva, Cleres Maria Cavalheiro Revelante, Gildo de Oliveira 

Brandão, Jane Elizete Ferreira Martins da Silva, José Jair Borges, José Sérgio de 

Carvalho, Orquelita Salgado da Costa e Sandro Drum. A presidente solicitou que 

fosse feito um minuto de silêncio pela perda da senhora Maria Evanir Martins de 

Oliveira, irmã da Vereadora Jane Martins e todos os falecidos pela Covid-19. A 

presidente solicitou à secretária que fizesse a leitura de um texto bíblico que em pé 

foi ouvido. Posteriormente, a secretária fez a leitura da Ata nº 37/2021, que foi 

posta em discussão, votação e aprovada por sete votos, o Vereador Altenir 

Rodrigues da Silva se absteve por não estar presenta na sessão anterior. A 

secretária fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº406/2021- que encaminha 

o projeto de Lei nº 2735/2021. A secretária fez a leitura do Projeto de Lei do 

Executivo nº 2.733, de 05 de novembro de 2021- Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar a abertura de crédito especial no valor de R$ 35.000,00(trinta 

e cinco mil reais) e dá outras providências; o projeto foi posto em discussão, 

votação e aprovado por unanimidade. A secretária fez a leitura do Projeto de 

Resolução do Legislativo - Projeto de Resolução nº6/2021- Trata da aprovação das 

diárias e relatórios de viagens dos vereadores do poder legislativo municipal do 

período de 1º de julho a 30 de setembro de 2021, e dá outras providências; foi 

posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. A Secretária fez a leitura 

da Indicação nº73/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante - PT-

sugere ao Poder Executivo Municipal que, através da Secretaria competente, 

viabilize dentro do possível melhorias no trânsito entre a Av. Pio XII, Rua: 

Andrade Neves e Rua Leopoldo Keitel, na altura em que descemos da Avenida Pio 

XII para essas outras duas ruas. Ocorre que o referido local necessita de sinalização 

indicando a preferencial, ou até mesmo uma rótula. A Secretária fez a leitura da 

Indicação nº74/2021- Vereadora Cleres Maria Cavalheiro Revelante - PT – sugere 

ao Poder Executivo Municipal que, através da Secretaria competente, viabilize 

dentro do possível a pintura ou renovação da pintura nas lombadas dos logradouros 

de basalto. Ocorre que observamos a inexistência ou o desgaste da pintura nestas 

lombadas, ocasionando riscos à população e aos veículos. A Secretária fez a leitura 



do Pedido de Providências n º 31/2021-Vereadora Orquelita Salgado da Costa –

MDB - pede que o   Poder Executivo Municipal providencie o patrolamento e 

cascalhamento na Rua José Teodoro Nogueira, Bairro Menino Deus, nesta cidade, 

tendo em vista que essa rua é esquecida por ficar ao lado de um prédio; o Pedido 

foi posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. Está baixado nas 

Comissões o Projeto de Lei do Executivo nº 2.734, de 05 de novembro de 2021- 

Altera os Incisos I, II, III e §7º do artigo 13 da Lei municipal nº 1.388/2005, e dá 

outras providências. Está baixando nas Comissões Projeto de Lei do Executivo nº 

2.735, de 12 de novembro de 2021- Estima a receita e fixa a despesa do Município 

de Salto do Jacuí para o exercício financeiro de 2022. Na tribuna parlamentar a 

vereadora Cleres Revelante prestou seus sentimentos e sua solidariedade a toda a 

família de Maria Evonir Martins de Oliveira (Dona Ivone) que faleceu na última 

semana, deixando saudades a amigos e familiares, parabenizou o poder executivo 

pela campanha de arrecadação de vidro que está acontecendo na praça em frente à 

prefeitura municipal, agradeceu a comunidade pelo reconhecimento e o voto no 

Prêmio Vereadora Destaque 2021, comentou sobe sua visita ao I.E.E Miguel 

Calmon, onde foi convidada pelas alunas para conhecer o projeto de revitalização 

dos banheiro femininos, a vereadora parabenizou as alunas e se colocou à 

disposição e finalizou falando sobre o início das atividades do calendário dos 16 

dias do ativismo pelo fim da violência contra a mulher. O vereador Sandro Drum 

fez o uso da tribuna para parabenizar a inauguração do CRAS, projeto esse 

realizado com recursos conquistados por ele em conjunto com Caio da Rocha e 

Marcos Adriano, no valor de 380 mil reais que foi repassado pelo Deputado Osmar 

Terra, agradeceu o Deputado Giovani Feltes e todo seu gabinete pela emenda de 

250 mil reais, recurso que será destinado para obras e infraestruturas do município, 

elogiou o deputado por seu trabalho imparcial e por ser um dos deputados que mais 

enviou recursos para Salto do Jacuí, Sandro finalizou comentando sobre sua última 

viagem a Porto Alegre onde esteve reunido com o gabinete do deputado Gilberto 

Capoani, junto com Marcos Adriano, onde conquistaram mais uma emenda no 

valor de 70 mil reais, valor este que será utilizado para a aquisição de um veículo 

para o NAAB. Nada mais havendo a se tratar, às dezenove horas e quarenta e cinco 

minutos, a presidente encerrou os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada 

por quem de direito: 

 


